



SINDICATO NACIONAL DE TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN, LA CIENCIA Y EL DEPORTE

La Habana, 5 de octubre del 2022

“Año 64 de la Revolución”

El Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación, la Ciencia y el Deporte de Cuba, en nombre de sus afiliados y trabajadores respalda la declaración realizada por la Confederación de Educadores de América (CEA) y la Federación de Sindicatos Universitarios de América del Sur (FESIDUAS) que refleja el apoyo a la movilización y huelga de la educación en Uruguay por una necesaria y sostenida inversión presupuestal, que posibilite sustentar un trabajo decente y brindar una educación pública de calidad, al servicio de las necesidades de nuestros pueblos.

Como organización fraterna pedimos la UNIDAD desde todas las partes del mundo a favor de los hermanos Uruguayos que luchan por mayor calidad y servicio de la educación.

¡Viva la UNIDAD entre los pueblos!

¡La victoria es nuestra!

**SECRETARIADO NACIONAL
SNTECD**